



空調服 ってホントのところどうなの？！

発売当初は不思議に感じた空調服ですが、今では作業服のひとつとして定着しつつあります。各社さまざまに出していますが、今回はイベントや倉庫作業にもピッタリなブルゾンタイプと、新型の後付けタイプの3タイプを着比べてみました。

空調服：ブルゾン長袖タイプ



常に風が送られてくるため涼しい。お腹周りが涼しく、背中も少し開いているので風が通る。胸元を少し開けることで胸の方まで涼しい。

空調服：ブルゾン半袖タイプ



常に風が送られてくるため涼しい。風が脇を通りぬけるので、この3タイプの中では最も涼しく感じられる。

新型：ポータブルハイパワーファン



首に風があたっているため涼しいが、一極集中型。もう少し全体的に風がほしい。背負うだけなので手軽さはバツグン。

準備は？

《空調服》

ファンとバッテリーを専用服に取り付けます。



《ポータブルハイパワーファン》

ファンを専用バッグに入れます。



戦ってみたり。。。走ってみたり。。。



甲斐：着てみると確かに涼しいね。半袖が一番涼しく感じられるとは意外だったね。
速乾性の長袖インナーを着ると、風が腕に送られてさらに涼しく感じるだろうね。

大下：空調服は「適温を保ち仕事に集中できる」とか「バッテリーが思った以上にもってよかった」との声も届いてるよ。
沖田：新型は普段着でも使えるからイベントや野外活動で貸し出したりと、簡易的に使うにはちょうどいいね。



南社長からお便りが届いたよ！

タケノコを掘りにいってきたんだって。
3月下旬。タケノコもそろそろ顔を出そうかなという頃。
足裏の感覚だけをたよりにガサゴソ。



ほどんど土に埋まっている小さなタケノコは柔らかくておいしい。
そのまま食べられるんだって。



※土地所有者の許可をいただいている。

サラリーマン川柳に挑戦

毎年楽しみにしているサラリーマン川柳に挑戦しよう！をテーマに、ワカバのサラリーマンが川柳を詠みます。めざせ、応募！

『釣り歴ウン十年。海釣りデビューもしました。それなりの魚を釣ったことはあるものの、ブリやハマチの大物は男の口マンです。』

今度こそ
釣ってみせるぞ
大物を



大下直哉

「今度、釣り行くんよ。釣れたら持ってくるね！ワカバ新聞に載せてね！」
と声をかけてくれる大下店長。まだ魚は届いていません。ブリもハマチも大好きなので、楽しみに待っています。

(ワカバ新聞係)

ご案内 ～せっかくですので～



ワカバユニフォームはカープを応援しています。



幼いころから地元広島で活躍し、広島の崇徳高等学校卒業後、阪神初の育成選手として指名された田中慎太郎さん。現在は広島でリネンサプライ会社を経営され、ワカバでも人気者です。阪神の応援タオルを作ったそうで、田中さんを応援したいと、銀山店で販売しています。